

Mi nombre es Alma Paz y comencé en esto por casualidad/necesidad. Tenía una cuenta en RRSS como cualquier persona, al ir interactuando con la gente y compartir mi profesión, el tema de mi trabajo en recursos humanos se volvió conversación. A veces me preguntaban sus dudas sobre derechos y así un 5 de febrero de 2020 surgió la cuenta de @la_de_rh, mes y medio después, el encierro por pandemia agudizó la crisis laboral y se volvió aún más indispensable hablar sobre derechos laborales.

A lo largo de tres años mi tarea autoimpuesta ha sido hablar de derechos laborales, brecha salarial, empleabilidad y los temas que van surgiendo día a día. No ha sido fácil pero dentro de los logros que puedo decir que hemos tenido en colectivo es la modificación de los días de vacaciones pasando de 6 a 12 días por ley. Al día de hoy estoy buscando seguir profesionalizandome en el tema, no es fácil comunicar cuando no es tu especialidad y además ser madre y trabajadora a veces deja poco tiempo para poder seguir en la lucha por los derechos laborales.